



第1号 令和5年4月12日(水) 文責 校長 中村 浩
主幹 吉良 洋輔

【就任式・始業式】

4月10日(月)、生徒の明るい笑顔や挨拶とともに、令和5年度の「就任式」及び「前期始業式」を迎えられことを嬉しく思います。全校生徒も様々な話を聞き、それぞれに新たな決意をしてくれたものと願っています。校長挨拶では、「目的を持つ」と「やったことないにチャレンジ」することを話しました。チーム合志中として、全員で一歩ずつ前進していきます。



しっかりと顔を上げて話し
手に注目する姿勢が、厳粛な雰
囲気をつくりあげました。

新型コロナウイルス感染症
対策に係るリスクレベルも1
となり、校歌を斉唱しました。

各学級では学級開きが行
われ、担任の先生の話をし
っかりと聞いていました。

【第77回入学式】

新型コロナウイルス感染も収束に向かう中、4月11日(火)に合志市副市長 名垣眞一様をはじめ、3年振りに来賓の方々をお招きして、入学式を行いました。今年度は249名が入学しました。厳粛な雰囲気の中、新入生の堂々とした姿がありました。校長式辞では、目指すべきゴールである「目的」に向かって、そのための手段である「目標」を達成し、「夢」を叶えてほしいと話しました。合志中学校での「学び」がスタートしたことを実感させられる時間でした。



新入生氏名点呼では、担
任の点呼に対し、元気のよ
い返事が目立ちました。

新入生の入場と退場では、吹奏
楽部のみなさんによる素晴らしい
演奏が響き渡りました。

入学式後の学活では、担
任の熱い思いが語られ、真
剣に聞く姿がありました。

【令和5年度のスタートにあたって】

本校は、今年創立77年目を迎えます。「昭和」から「平成」そして「令和」へと時代が移り変わってきた中で、校訓「自律・向学・誠実・創造」という創立当時の思いを受け継ぎながら、教育目標を「郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成」と掲げています。合志中学校の伝統を更に発展させるとともに、「生徒」・「教師」・「保護者」・「地域」・「行政」の五者が共に歩みながら教育活動に取り組んでいきたいと思っております。今年度も温かいご支援をよろしくお願ひします。